



Qu'il soit de sang ou du cœur, le lien survivra



Dans la nuit du 26 décembre 2021, avec tristesse, mais aussi beaucoup de bonheur et de reconnaissance d'avoir croisé sa route, nous avons pris congé de

Monsieur Georges BOUCARD

au terme d'une vie très active et bien remplie, dans sa 94^e année.

Un chaleureux merci au personnel de l'EMS des 4 Marronniers à Yverdon et de Montchoisi à Orbe pour leurs bons soins et leur bienveillance.

Selon son désir, il n'y a pas eu de cérémonie.

Adresse de la famille : Najja Boucard, chemin du Chanay 14b - 1189 **Saubraz**.